

社協ふないり

発行 舟入地区社会福祉協議会
 発行責任者 会長 福井 彰
 住所 広島市中区舟入南3丁目6-15
 唯信寺内 パルティア 1階
 電話 082-503-2405

舟入地区民生委員・児童委員新旧交代

舟入地区民児協 会長 福井 彰

12月1日付、次の方々の交代がありました。
 退かれる皆様には長きにわたり舟入地区の福祉に携わって頂きまことにありがとうございました。また、新しく携わって頂く皆様には、舟入地区の福祉の充実の為よろしくお願ひ致します。

(敬称略)

担当区域 舟入南3丁目7番～10番、12番、
 14番、19番

新 池村 博 旧 黒田政一

担当区域 舟入川口町3番8号～22号、4番～
 6番、7番の一部、8番10号～19号、9番11号
 ～21号、10番～12番

新 中川奈緒 旧 中村宏美

担当区域 舟入南4丁目15番～20番

新 佐々木孝子 旧 山田清美

担当区域 舟入南2丁目10番～15番

新 西尾雅久 旧 小方節子

担当区域 舟入全域主任児童委員

新 徳島暁子 旧 西尾雅久

舟入地区新年互礼会・舟入学区囲碁将棋大会の中止について

舟入地区社会福祉協議会 会長 福井 彰

新型コロナ禍が納まりを見せない中、過密状態での新年互礼会、狭い部屋での囲碁将棋大会は三密対策が取れないことから、中止を余儀なく決定をしました。実情をご理解いただき、ご協力の程よろしくお願ひ致します。



第15回中区多世代交流ウッドコンテスト

舟入地区青少年健全育成連絡協議会

会長 佐藤末藏

8月21日平和記念公園内ハノーバー庭園にて、夏休み最後の日曜日思い出作りとして3年ぶり15回目の多世代交流ウッドコンテストが開催されました。

今回この時期新型コロナ感染が急増したこともあり、通常中区14学区対象でしたが今回8学区66名の親子が参加し当学区からは3世帯10名の方々が参加されました。

開会式、講師による注意事項の説明後、10時30分より13時30分までの3時間作品作りが開始されました。子供たちは普段使用しないような工具(ノコギリ、キリ、小刀、かなづち、バール、ラジオペンチ、木工ヤスリ、木工ボンド、釘10種)で事前に製作物を考えてきた物作りに悪戦苦闘しながら大汗をながし、お父さんお母さんも必死に頑張っていました。

開始2時間ほどで、製作物の形が出来上がり、仕上げにかかる親子や、もう一つ製作に取り掛かるなど時間一杯まで頑張ってもらいました。終了後審査があり各賞の発表がありましたが、残念ながら当学区からは該当ありませんでしたがどの作品も実用的で長く使用できる作品でした。参加者全員怪我もなく楽しく夏休みの思い出作りができたのではと思いました。



中区自主防災会連合会主催

広島市総合防災センター研修

舟入地区自主防災会連合会 会長 佐藤清純

去る9月3日(土) 中区自主防災会連合会の主催で広島市安佐北区倉掛にある広島市総合防災センターで防災に関する研修があり、舟入地区から5名の方が参加しました。火災についての話と実験に始まり、大地震の揺れ、大雨、煙の中の移動、消火、油火災等多くの体験や見学をして来ました。初めての方、何度も体験されている方とおられましたが、これらの体験は、身体で覚えておくと、いざという時に落ち着いて行動できると言うことでした。



舟入高等学校が大津波災害時、

一時避難場所に決まる

舟入地区自主防災会連合会 会長 佐藤清純

この度、舟入高等学校 校長 柳 様の暖かいご理解で、南海トラフ大地震による大津波が広島を襲うと予想されていることから、舟入高校校舎を一時避難場所に設定していただきました。については、その覚書を去る11月21日に舟入地区自主防災会連合会と舟入高等学校で交わしました。

ニュースなどでご存知のように、津波はたとえ膝あたりの水深でも人が押し流されるエネルギーを持っております。津波が来る前に避難することが大事です。近くのビル、マンション、舟入小学校、舟入高校と近くの建物の3階以上に避難してください。

舟入小学校 道路沿いの花壇

舟入女性会 会長 中川千恵子

私達女性会で舟入に花壇を作りたいと思ったのが始まりでした。舟入小学校の正門横と、公園横に草が生えていた所へ花壇を作りたいと考え、当時の校長先生花本先生に相談をしたところ、植えて良いと、快諾を頂き、掃除をし、花を植えるようになりました。資金が無い為、女性会の会費の中から、年4回、苗木を買って、植えておりました。その内、花本校長先生のおかげで市から、春と秋の年2回、花の苗が頂ける様になりました。女性会の会員で週2回、水やりを行っております。通りがかりの方から「お花きれいですね。」「ご苦労様です。」と、お声を頂けるのが喜びであり、また、がんばろうと励みになっております。

お世話を初めて、早10年近くなりました。あと何年出来るかわかりませんが、もうしばらく、皆でがんばって行きたいと思っております。



舟入小学校との地域交流学習について

舟入地区社会福祉協議会 中川千恵子

毎年、舟入小学校児童と舟入地区の方々とで6月3年生「原爆の話」、11月4年生「米炊き体験」、2年生「ふれあい秋祭り」、12月1年生「昔の遊びの体験」を実施、地域の方々ととけあうことで、子どもたちの中に思いやりの心が芽生える事を願って、取り組んでいます。

11/16 米炊き体験

